

El grupo de danzas “Almafuerte” se consagró bicampeón en la categoría infantil femenina en Torneo de Malambo



Un grupo de bailarines que se destaca en nuestro departamento es “Almafuerte”, el cual, en este caso obtuvo excelentes resultados en la categoría infantil femenina, ya que las niñas se consagraron campeonas mendocinas en Malambo. El profesor Omar Leza, se refirió a ello en diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Por segundo año consecutivo, el grupo sanrafaelino de bailarinas logró alcanzar el premio mayor en la competencia, en su instancia provincial. “Estamos muy contentos, en sí fue un buen campeonato para nosotros, obtuvimos buenos resultados en todas las cosas que llevamos, pero lo más destacado fue lo de las chiquititas”, dijo Leza y añadió que a raíz de este torneo, se conformó la delegación que partió desde Mendoza rumbo a Córdoba, para la final nacional que se desarrollará el fin de semana largo, del 12 al 16 de octubre. La instancia provincial se desarrolló en Las Heras, y contó con la participación de 400 participantes, que formaron parte de distintas categorías en distintos rubros. “Obtuvimos dos terceros lugares, con el conjunto mayor integrado por ocho chicas; el otro fue con la solista sub-14, que también obtuvo el tercer lugar; la solista sub-17 obtuvo el segundo

lugar; y el conjunto con siete nenas zapateando juntas, obtuvieron el primer lugar. Estamos muy contentos porque ha sido un fin de semana muy lindo, en el que compartimos. Vimos el trabajo de los otros grupos que han crecido muchísimo”, puntualizó.

Sin ánimos de desmerecer el trabajo de nadie, algo que el docente resaltó que “esto sale de un taller municipal de la Villa 25 de Mayo, las 15 nenas que fueron a participar son del distrito, y eso es la parte que más hay que valorar porque en la Villa hay 1500 personas”. Aseguró que son chicas de entre 10 y 20 años, que “le ponen todo en cada ensayo”.

“Ahora estamos encaminados en tratar de llevar las chicas a Córdoba, sabemos que económicamente está difícil para todos; por ahí son siete las chicas que viajan, pero hay que llevar músicos, las mamás y personas que se suman”, aclaró y se mostró agradecido porque ya ha habido personas que ofrecieron ayuda. Seguramente se llevará a cabo algún té-lotería, sorteo, peña u otra actividad que permita reunir fondos.